

El Partido Popular seguirá luchando por salvar el Estatuto de Castilla-La Mancha

Barreda no debe retirar el Estatuto del Congreso de los Diputados

El PP sigue comprometido en la búsqueda de un acuerdo de consenso, porque el proyecto acaba de iniciar su tramitación parlamentaria.

Castilla-La Mancha tiene necesidad de defender el agua, por lo que debe seguir negociando un texto y no rendirse.

Lo único que le interesa a Barreda del Estatuto es el fracaso de Castilla-La Mancha por su afán de obtener réditos políticos.

Es el primer y único presidente autonómico de la democracia que retira su Estatuto.

El PP es el único partido que defiende lo mismo en toda España.

El PP mantiene una posición común y solidaria en toda España por el bien de los castellano-manchegos y de todos los españoles.

El PSOE miente una vez más a los españoles, al mantener una postura en Castilla-La Mancha y la contraria en la Comunidad Valenciana y Murcia.

Al retirar el proyecto por intereses electoralistas, Barreda deja sin nada a Castilla-La Mancha.

El texto propuesto por el Partido Popular garantiza agua en cantidad y calidad para Castilla-La Mancha (4.000 hectómetros cúbicos) y prioridad en su uso para los castellano-manchegos.

Si el PSOE sigue oponiéndose a la tramitación del proyecto y finalmente lo retira, será María Dolores de Cospedal quien apruebe un Estatuto de consenso cuando sea presidenta de Castilla-La Mancha.